

Nach den positiven Gesprächen mit den [Finanzierung](#) sberatern besichtigten wir wiederholt die Musterhäuser der verschiedenen Anbieter in

[Poing](#)

. Beim genaueren Hinsehen wurde schnell klar, dass von der Vielzahl an Unternehmen allein aufgrund der Preise nur eine Hand voll Anbieter übrig blieb. Diese überzeugten uns aber entweder nicht von der Qualität, oder wir bekamen schon im ersten Kontakt mit den Verkäufern Zweifel an der Seriosität der Anbieter.

Da zu diesem Zeitpunkt die Lage des Grundstücks noch nicht geklärt war, kam es auch nicht in Betracht, Angebote regionaler Bauunternehmen einzuholen. Deshalb forschten wir auch wieder intensiver im Internet nach Anbietern von Fertighäusern.

Dadurch sind wir dann schließlich auf die Internet-Präsenz von [Hagemann Haus](#) gestoßen. Dabei handelt es sich um einen kleineren, regionalen Anbieter aus Baden-Württemberg. Im Vergleich zu anderen Firmen sofort positiv aufgefallen sind hier die sehr informative Darstellung sowie die ausführliche Beschreibung bautechnischer Details. Auch findet sich, anders als bei vielen anderen Anbietern, eine Preisliste nach Beispielhäusern und Ausbaustufen. Diese hat uns doch sehr überrascht, denn wir können uns bis heute nicht so recht erklären, wie Hagemann Haus diese im Vergleich günstigen Preise realisieren kann.

Neben dem Preis haben uns die Konstruktion der Häuser sowie die dargestellten Anpassungsmöglichkeiten der Beispielhäuser dazu veranlasst, Kontakt zur Firma aufzunehmen und uns ein erstes Angebot für den Haustyp "Fuges" erstellen zu lassen. Nachdem uns dieses eine Woche später per Mail zugeschickt wurde und unseren Vorstellungen entsprach, vereinbarten wir einen Besichtigungstermin im Musterhaus in Waldbrunn.